



ワクチン後遺症が長引いたら...

谷本呉市議なら こう対応する!!



谷本誠一プロフィール

自然共生党代表 呉市議会議員 愛称タニー

1995年、呉市議会議員に初出馬初当選。以来通算6期目。建設委員長、教育経済委員長、監査委員等を歴任。「真実!清潔!刷新!」の3S政治を目指す。



【ワクチン関係の実績】

- 「新型コロナワクチン接種中止嘆願書」の発起人で、2021年6月24日と、9月18日に記者会見を行った。
- 「ワクチンパスポート・接種強制化反対嘆願書」の発起人で、2021年12月2日に記者会見を行った。
- 生後6ヶ月~4歳へのコロナワクチン接種予算化を議会で暴露。
- ワクチン後遺症相談窓口設置に向けた県要望(2022年6月16日呉市議会本会議)



厚労省は、2022年3月、「長引く症状への診療体制」を求め、全知事に通知。広島県は2021年3月にコールセンターを設置しただけで、医療機関も非公開です。市長は県知事に対し、設置を強く要請すべきです。



ワクチン接種後に死亡したら...

近所の子供がワクチンを打って翌日に亡くなりました。スポーツが好きで、接種前はとても元気だったそうです。



それはワクチン接種が原因の可能性が高いですね...



タニー

ですよね...。母親もワクチンのせいだと疑っていて、役所に問い合わせたのですが、全く相手にされなかったそうです。

国はこれまでに2000件近くにも及ぶ接種後死亡者の内、ただの一件とも因果関係を認めていません。



タニー...

では、こんなケースの場合は、泣き寝入りなんですか？



ただし、

予防接種法

では、接種後死亡者に対し、『健康被害

救済制度』により、因果関係

が不詳でも、その疑いが濃い場合は、まれに補償認定

をしています。

※現在10件となり

ました。

(2022年11月)

接種医師が国の外郭団体であるPMDA(※)に報告することが予防接種法で定められています。

(※)医薬品医療機器総合機構

それはしてもらえませんでしたか？



それって、あまり知られていないですよね？たぶん、していないと思います。



まだでしたら要請して下さい。



ただし、医師がそれを嫌がったり、因果関係は到底認められないと言って、拒否するケースが考えられます。

NO



拒否されたら、どうしようもないですよ。



いえ、その場合は、最寄りの市役所に行けば、市から直接国に報告を上げてもらう手段が残されています。でも、このことを市町村はあえて住民に広報していません。



あきらめちゃダメよ!!

国に報告を上げてさえいれば、将来集団訴訟で遺族が勝利した場合は、続いて訴訟できる可能性があります。

そして、私が相談員を務める『コロナワクチン被害者駆け込み寺』に相談し、登録しておくとういでしょう。

